

Seq.1 s2 Activity- Shifting from Written to Oral Communication

Séq.1- s2 Activité – Passer de l'écrit à l'oral

Instructions:

- 1- Read these paragraphs and choose one you want to work on.
- 2- Get ready to say it orally in English as naturally as possible.
- 3- You will have to record yourself with your mobile phone and name your recording as follows: "YOURNAMEetlvseq1" and post it on the ETLV_BTS_VP2 workshop (local network) in the "depot " folder.

Travail à faire:

- 1- Lisez ces paragraphes et choisissez-en un avec lequel vous souhaitez travailler.
- 2- Préparez-vous à le dire oralement en anglais le plus naturellement possible.
- 3- Vous devrez vous enregistrer avec votre mobile et nommer votre enregistrement de la manière suivante: "VOTRENOMETlvseq1" et le poster sur l'atelier ETLV_BTS_VP2 (réseau local) dans le dossier "dépot"

Here are the 3 paragraphs:

Voici les 3 paragraphes:

- Bonjour, Vous êtes bien Monsieur B? Ici Peugeot Montaudran, Service réparations. Votre véhicule est prêt. Quand pourriez-vous le récupérer? Jeudi 29 septembre? Parfait. Veuillez venir avant 17h SVP.
- Pouvez-vous me donner quelques renseignements concernant votre véhicule? Quel est le problème? Est-il en panne ou pouvez vous le déposer chez nous cet après-midi? Quelle est la date de première mise en circulation?
- Si vous voulez bien me suivre...Nous allons procéder au tour du véhicule. Pouvez-vous me remettre les clés du véhicule SVP? On va juste noter les impacts, rayures et autres imperfections de la carrosserie.

How are you going to do this? *Comment allez-vous vous y prendre? :*

Which 3 tools will you need? *Quels sont les 3 outils qui vont vous être utiles?*



Maybe a 4th one? *Un quatrième outil, peut-être?*



Make sure you know how to go to "Depot" on the "ETLV workshop" of the local network. *Assurez-vous de savoir comment aller sur "Dépôt" de l'atelier ETLV du réseau local.*

When are you expected to hand this work?

Quand devrez-vous rendre ce travail?

